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!

中原防水行业喜事连连
"

!(&)

年
&!

月
!*

日
!

河南省建筑材料工

业协会建筑防水分会在郑州举行成立大

会
!

来自全国各地的建筑防水及相关行业

的企业
#

协会组织约
!**

人参加了会议
!

河

南省质监局工业产品许可证办公室副处

长于泽宗
#

河南省建筑材料工业协会秘书

长王庆荣出席会议并讲话
"

中国建筑防水

协会理事长朱冬青
#

中国建筑业协会防水

分会秘书长曲慧
#

中国建筑学会防水技术

专业委员会教授叶林标
#

河南省建筑材料

工业协会建筑防水分会名誉会长邓超亲

临河南郑州祝贺分会成立
"

&!

月
!&

日
!

朱冬青
#

曲慧在河南防水

协会秘书长陈宝贵的陪同下
!

参观考察了

河南金拇指防水材料有限公司
#

河南省华

瑞防水防腐有限公司
#

新乡锦绣防水材料

股份有限公司
#

新乡市日月防水技术有限

公司
"

朱冬青
#

曲慧在郑州期间
!

为河南省

建筑材料工业协会建筑防水分会的发展

与建设提出了诸多指导意见
$

在企业考察

期间
!

肯定了河南省建筑防水企业取得的

成绩
!

并提出了发展建议
!

希望河南防水

企业与科研院所结合
!

加快企业的升级改

造与规范化管理的步伐
"

!*&$

年
&

月
+

日
!

以
%

蜕变
#

腾飞
&

为主题的

%

金拇指防水
!*&)

年总结暨表彰大会
&

在郑

州未来康年大酒店国际会议厅成功举办
"

&

月
&&

日上午
!

来自全国的
)**

余位企

业家齐聚郑州永和伯爵国际酒店
!

共贺河

南省华瑞防水防腐有限公司
'

简称华瑞
(

成立十周年
"

中国建筑防水协会副理事

长
#

中国建筑建材科学研究总院苏州防水

研究院院长羡永彪
!

中国建筑业协会防水

分会常务副会长兼秘书长曲慧
!

河南省建

筑材料工业协会建筑防水分会名誉会长邓

超等领导出席庆典仪式并讲话
"

十年华瑞

坚持
%

好人品
#

好产品
#

好服务
#

好伙伴
&"

未

来正如董事长赵春华所言
)%

今天的成绩不

是我们的最终目标
!

而弘扬社会责任
#

全力

提升建筑品质
#

让千家万户风雨无忧
#

让华

瑞做大做强才是我们最终的追求
" &

&

月
!*

日
!

国内防水行业综合实力前

三甲企业
***

宏源防水集团河南办事处

运营中心正式开业
!

这是宏源防水产品进

军河南市场新的里程碑
"

宏源防水集团总

经理隋银堂表示
)%

把宏源防水集团的优

质产品
#

服务拓展到更广阔的河南市场
!

为河南的建设发展再立新功
!

是宏源人义

不容辞的责任
" &

逐鹿中原
!

方可鼎立天下
"

在河南省

防水行业活跃着三位国家级的专家
!

他们

是中国建筑防水材料工业协会副理事长
#

教授级高级工程师邓超
!

住建部标准
+

地

下工程渗漏治理技术规程
,+

房屋渗漏修

缮技术规程
,

等技术规程主要编写者
#

高

级工程师陈宝贵
!+

地下工程防水技术手

册
,

主笔
#

总参工程兵科研三所高级工程

师冀文政
"

始建于上世纪
$*

年代的原新乡

市建筑防水材料厂
'

现改制为新乡锦绣防

水材料股份有限公司
(!

成立于
&,-'

年的

河南建筑材料研究设计院更是享誉业界
"

在中原大地上
!

项城市
#

平舆县先后获得

%

中国建设工程防水之乡
&

的美誉
"

在项城

+$

万青壮劳动力中竟有
'*

多万人从事建

设工程防水
!

而平舆县也有
!*

万防水大军

遍布全国
"

河南是人口大省
!

是我国重要

的劳动力输出大省
!

自古就有
%

得中原者

得天下
&

之说
"

继往开来
!

站在新的历史起点上
!

伴

随着河南省建筑材料工业协会建筑防水

分会的成立
!

中原防水人必将团结一心
#

砥砺前行
!

为在新常态的形式下引领河南

省建筑防水市场走向良性的
#

健康的发展

之路而奋斗
"

新常态
!

新征程
"

由
+

中华建筑报中国防

水周刊
,

与河南省建筑材料工业协会建筑防

水分会联合出版的
+

中原防水专刊
,

即将出

刊
!

这将是中原防水人的新天地
#

新家园
"

"

朱军强 申萌
#

万家晴
!

打造一流防水服务企业
本报讯

&

月
&,

日上午
.

中国防水

周刊编辑部慕名走访了河南万家晴

防水技术有限公司
'

简称万家晴
("

在走访过程中
!

万家晴董事长

李伟告诉记者
)%

万家晴本身是家

商贸公司
!

遵循
-

汇聚众家优质产

品
!

诚信服务万家晴
.

理念
!

要把国

内优质的特色产品源源不断地汇

聚于河南市场
"

从
!**/

年公司成立

以来
!

万家晴从不关注低档次材

料
!

而是专注于品牌商品
" &

他笑

称
)%

0123

'

万家晴缩写
(

让世界更

明朗
" &

李伟说
!

不仅仅定位于为河南

市场输入优质的防水产品
!

万家晴

同时还拥有国家二级施工资质
!

因

此选择优质施工客户也是万家晴的

使命
"

!(#)

年
!

被万家晴高层定义为

标准年
#

规范年
" %

做一个有尊严的

防水者
!

不仅要求施工的标准化
#

规

范化
!

施工中的班前会
#

退场总结

会
#

施工前宣誓等
!

更要求工人从思

想意识里面去改变
" &

李伟说
"

%

工作中没有贵贱之分
!

做防

水也要做有尊严的防水者
"

即使别

人看不起自己
!

自己也得看得起自

己
" &

李伟认为
!%

防水企业和制药

厂是一样的
"

随着防水企业越来越

强势
!

过分吹捧防水企业的材料功

能和防水企业本身
!

这是防水行业

的一种悲哀
!

会使防水行业发展变

得畸形
" &

李伟说
)%

事实上
!

根治防水渗

漏
#

真正提升防水质量就要提升开

药方的能力
!

即医生的能力
!

对于

防水行业来说就是工程公司
"

河南

防水协会把工程公司培养成三级

甲等医院
!

把工人培养成合格的护

士
!

制药厂质量有保证
!

那整个行

业就没有问题
" &

时代在变
#

市场在变
#

企业在

变
!

面对市场转型及行业竞争白热

化的双重影响
!

万家晴公司更加

坚定地朝着行业引领者方向努力
"

同时
!

万家晴建立了底蕴深厚
#

特色鲜明的企业文化
"

万家晴倡

导
%

坚守信义
#

珍惜合作
#

经营

良心
#

懂得感恩
&

的核心价值观
!

肩负
%

为彻底解决建筑物渗漏而

努力奋斗
&

的企业使命
!

立志于

把万家晴打造成为中原地区首屈

一指的防水服务企业
" "

周宇航
$

河南防水协会
!

展示河南建筑防水新形象
本报讯

#

月
#,

日
!

中国防水周

刊记者走访了河南省建筑材料工

业协会建筑防水分会
"

在走访过程中
!

河南防水协会

秘书长陈宝贵结合协会工作实际
!

向记者介绍了河南省防水协会主

要工作
$

中国建筑防水材料工业协

会副理事长邓超立足全国
!

从建设

绿色防水的高度
!

提出了打造中原

防水环境友好型健康品牌的理念
"

其中
!

服务引领会员企业
!

推动中

原防水健康持续发展
$

服务经济社

会发展大局
!

在新常态下提升河南

建筑防水质量是大家的共识
"

#!

组织参观学习交流
!

向同行

业和兄弟协会学习
"

!(#$

年
!

计划

组织河南省内企业到山东宏源
#

寿

光防水协会
!

天津防水协会等地考

察学习交流
"

!!

积极筹建河南省防水技能培

训基地
!

做好防水专业人才的培养

工作
!

提升河南省防水从业人员的

素质
!

为全国输送优秀的防水施工

人才
"

目前
!

该协会已与中国建筑

材料科学研究总院苏州防水研究

院达成合作协议
!

成立全国建筑防

水行业职业技能培训中心河南分

中心
"

目前
!

培训基地的标准化建

设正在稳步推进
"

'!

大力开展团购工作
!

即为生

产企业团购原料
#

为施工企业团购

防水材料
"

该协会将集中采购一批

质量好的产品推荐给会员单位
!

降

低防水生产企业的采购成本
"

该协

会将首先在防水乳液采购上进行

试点
"

)!

组织不同形式的技术交流

会
!

把国内新的技术引进河南
!

提

升河南省防水行业质量
"

$!

编修地方标准
"

该协会指出
!

在专家编辑规范
#

工程师设计施工

方案过程中
!

他们必须经常亲临现

场和充分掌握现场资料
!

才能编写

出切实可行
#

符合实际的技术文案
"

+!

积极为河南省内防水企业提

供法律服务和金融支持
"

该协会法

律咨询部
!

解决会员关于经济等法

律方面问题
$

金融部为会员解决融

资贷款
#

上市等方面的问题
"

在建材行业
%

小
#

多
#

散
#

乱
#

差
&

的地域特色影响下
!

又如何做好河

南防水市场呢
/

邓超认为
)%

首先要

靠大企业带动
!

逐渐规范河南省防

水市场
$

其次
!

通过技术交流等形式

带动小企业树立品牌意识
$

再次
!

发

挥河南防水协会和河南省防水科研

基地的优势
!

并在此基础上树立绿

色防水的理念
!

适时召开中原防水

技术论坛
!

为引领河南建筑防水质

量提升多做有益之事
" & %

周宇航
$

宏源防水
!

河南办事处正式开业
本报讯

#

月
!(

日
##

时
#/

分
!

宏

源防水集团河南办事处开业庆典

正式举行
"

宏源防水集团总经理隋

银堂
!

河南防水协会秘书长陈宝

贵
!

河南省房地产商联合采购中心

主任李柳艳
#

会员部副主任薛暖
!

宏源防水集团副总经理于学彬等

嘉宾到会祝贺
!

宏源防水集团副总

经理王健主持大会
"

在刚刚过去的
!(#)

年
!

宏源防

水集团总销售额突破
!(

亿元
!

在全

国已建成
$

大基地
#

-

个分公司
#

'((

多个优秀代理商
#

#(((

多家特约经

销商和产品服务机构
!

已发展成为

防水行业的领军企业
!

位居行业综

合实力前三强
"

隋银堂在致辞中表示
)%

把宏

源防水集团的优质产品
#

服务拓展

到更广阔的河南市场
!

为河南省建

设发展再立新功
!

这是宏源人义不

容辞的责任
" &

陈宝贵指出
)%

宏源防水集团

是值得信赖的企业
!

宏源品牌是值

得信赖的品牌
"

欢迎宏源防水集团

入驻中原
!

为促进河南建筑防水质

量提升做出新贡献
" &

李柳艳剖析了我国及河南房

地产市场状况和防水材料市场情

况
"

她表示
!

!(#$

年不论是房地产

公司还是上下游企业都将进入品

质时代
!

即品质决定品牌
!

品牌影

响价值
"

并且
!

品牌的影响力直接

决定着企业能否在行业里立足
!

也

是企业优胜劣汰的至关法宝
"

郑州

作为中原经济区的龙头
!

在经济的

新常态下
!

河南地产行业一定会迎

来新的机遇
!

会有新的发展
"

防水

行业在政府的整理改善下
!

防水市

场也将更加健康发展
"

"

周航宇
$

中国防水协会领导赴河南防水企业调研
本报讯 日前

!

中国建筑防

水协会理事长朱冬青
#

中国建筑

业协会防水分会秘书长曲慧
#

河

南省建筑材料工业协会建筑防水

分会名誉会长邓超在河南省建筑

材料协会建筑防水分会秘书长陈

宝贵的陪同下
!

参观考察了河南

金拇指防水材料有限公司
'

简称

金拇指
( #

河南省华瑞防水防腐

有限公司
#

新乡锦绣防水材料股

份有限公司
#

新乡市日月防水技

术有限公司
"

朱冬青指出
) %

现在的老板不

读书不看报真的不行啊
0

靠找关系

只能做一时之事
!

不能做一世之事
!

要想做一世之事
!

真的应该把相关

的政策等知识好好读一读
"

我们这

个行业历史欠账太多了
!

百分之六

七十的企业都不做国标
11&"

考察河南金拇指企业时
!

朱冬

青指出
) %

以前我们只知道河南是

施工大省
!

现在看来材料也不错
"

河南到底有多少企业生产国标
/

这

是我所关心的
"

现在很多企业没有

核心技术
!

规模很容易达到
!

但这

不能作为企业准入的标准
"

金拇指

的配料系统还需要提升
&"

随后
!

朱冬青
#

曲慧一行考察

了华瑞防水集团
!

并与华瑞集团职

工合影留念
"

当朱冬青来到该企业

仓库时说
)%

现在真正有研发中心

的企业少之又少
"

我无论到哪个企

业
!

我所关心的最核心的东西是仓

库
"

如果一家企业我所看到的仓库

里面的产品
,(4

以上贴了标识
!

这

家企业就会生存下去
" &

当考察组一行来到新乡日月

集团
!

看到该企业拥有不少的合作

伙伴时
!

朱冬青欣慰地说
)%

企业最

终的输赢在于谁拥有更多的战略

合作伙伴
" &

考察团走进开来防水集团
!

与董

事长倪贵全和员工座谈
" %

防水行业

并购是一个新行当
!

收购兼并是行业

趋势
!

行业重组是行业健康发展的必

由之路
"

中国的防水企业最大的问题

是所有权和经营权不分离
" &

朱冬青

还指出
!%

我个人认为目前防水行业

做电子商务没有太好的前景
!

但是我

鼓励大家去尝试
" &

考察期间
!

协会领导肯定了河

南省建筑防水企业取得的成绩
!

提

出了整改意见
!

希望河南防水企业

与科研院所结合
!

加快企业的升级

改造与规范化管理步伐
"

"

俞明辉 周航宇
$

新乡日月防水防水技术有限公司董事长倪贵全陪同中国建筑防

水协会理事长朱冬青一行调研

河南省华瑞防水防腐有限公司董事长赵春华陪同中国建筑防水

协会理事长朱冬青等行业领导调研企业

中国建筑防水协会理事长朱冬青一行调研河南省金拇指防水材

料有限公司

朱冬青
&

曲慧
&

邓超
&

陈宝贵等国家和地方协会领导考察新乡锦绣

防水材料股份有限公司

本栏目由河南省建筑材料工业协会建筑防水分会联合主办


